
 

 

 

 

 

前期中間テストにおいて、最高得点者が数多く出ました！！ 

その中でも、特にみなさんに紹介したい人が５人います。 

彼らはなんと全員中３！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

彼らは受験学年の中３だから意識が高くなって得点があがった…と思っていませんか？ 

根性論のみでは限界がきます。彼らがなぜ過去最高得点を獲得したのか… 

一緒にそのヒミツを見ていきましょう！ 

 

Case1 

長沢中Ａ君が 

英数理音美にて何故過去最高得点をとれたのか？？ 

 テスト３ヶ月前の春期講習から入塾をしたＡ君、入塾後初の定期試験にて数々の科目で最高得点を獲得。私、

井ノ口の目線で見ても、入塾時点より勉強をするようになったとはいえ、予想を超える結果を出してきたので本

人に取材してみました。 

 Ａ君いわく、前回までのテスト前と比べ、勉強時間を２時間増やしたとのこと。理由は単純で、将来に``危機``

を感じたからとのこと。２年生が終わり、高校について考えるようになった結果、今のままでは行きたい高校に

いけないと思い、頑張った結果がこの結果とのこと。 

しかし、頑張ってはいても中々点数はのびない、またはそもそも頑張りたくても頑張れない、という人が多い

のではないでしょうか…。もっと具体的に聞いてみたところ、次のような解答が得られました。 

「今回、数学・理科において初の 80点台をとれた理由は、塾の毎回の授業で、分かったという感覚 

があったからです。また、学校よりも質問がしやすい環境で、かつ踏み込んだ内容まで扱ってくれる 

から、その科目の奥深さが楽しく思え、結果勉強に繋がりました。技能科は、今までそんなに勉強し 

てこなかったけど、塾の先生から『主要科目と副科目における内申の価値の差の有無』について教わ 

 

Case1 

入塾後３ヶ月で数学・理科で

初の 80点台獲得！！ 

Case2 

小学校から通う子が、５科目

合計、過去最高得点獲得！ 

Case3 

得意科目を更に伸ばし、最高

得点更新者多数！ 



り、副科目も頑張らなくちゃ、と思い、いつも以上に教科書、プリントを見ました。ただ、あと少し 

で 400点を超えることが出来なかったのが本当に悔しかったので、次は絶対に越えます！」 

彼にとって、健全な危機感と塾の授業がきっかけとなり、結果テストの点数へと結びつきました。 

健全な危機感×勉強の環境＝成績ＵＰ！ 

 

 

 

Case2 

野比中Ｂさんが５科合計過去最高得点をとれたのか？？ 

小学生から通っていたＢさん、今までも決して低い点数という訳ではなかったですが、今回の定期試験におい

て、400 点を越えて過去最高得点を獲得しました。一体何を変えた結果、どうしてこうなったのか…その秘密

を聞いてみましたのでご覧ください！ 

 

 

 

 

 

 

自己分析×勉強量＝成績ＵＰ！ 

 

Case3 

長沢中Ｃ・Ｄさん 

野比中Ｅさんが数学・社会・英語で過去最高得点をとれた理由 

元々どの子も、それぞれの科目において高得点を取れていたが、今回更に得点を更新したり、また、初の 90

点を取った人も出てきました！！どうして彼らは最高得点をとれたのか…実は、取材してみると科目は違えど

共通点が！？ 

 

 

 

以前と一番変えたことは、テスト３週間前から塾に毎日来て勉強をしたところです。テ

スト勉強を早めに始めたことにより、自分が苦手な箇所の分析を行い、余裕をもって勉強

ができました。その結果、社会においては苦手単元を多めに勉強し、学校の先生が発言し

ていた箇所を重点的に復習できました。また、理科においては実験の結果をまとめるなど、

知識の整理を十分にすることができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言われてみたら当然ですが、テストを作るのは学校の先生なので、学校の先生の発言を徹底的に聞き、そこ

から問題を予測、対策を練って本番に臨めば高得点が期待できますよね！それを日々こなしたからこその

立派な結果でした！ 

 

問題分析×行動＝成績ＵＰ！ 

 

 

 

いかがでしたでしょうか？？全員が全員頑張った結果が、１人 1 人の成績向上でした。中萬学院では、

現状をどうにかしたいと思っている子はどんな子でも大歓迎！逆転の中萬学院として、１人でも地域のお

子様の成長の一助を、そしてそれが各家庭への笑顔へ、そして地域の活性化へ繋がっていくことをミッショ

ンとして、日々生徒に接しています。みなさんも、中萬学院で一緒に逆転しませんか？？ 

  

今回数学で 90点以上をとったのは、自分を含め４人しか

いませんでした。確かに問題は難しかったですが、学校の

テストは授業内でやった問題から中心に出題されるので、

徹底してノートを分析し、テストに備えました。 

今回社会で初めて 90点以上をとれました！長沢中は並び

替え問題や、記述問題で難しいものがいくつか出るので、

今まで以上にこれらを重点的に学習しました。その結果、

最高得点はとれましたが、社会が好きなので 100点取れ

なかったことが悔しいです… 

普段から授業中に言われたところを重点的に学習していま

した。特に今回は、長文がいくつか出題すると言われ、ワー

クに長文があったのでこれが出る！！と思い、何度も同じ文

章を読み込みました。また、学校の会話表現のプリントも大

事だ！と言われたので、全て書けるまで練習をしました。や

ることをきちんとやったからこその結果だと思います。 



 


